

Persönlichkeit macht Schule. Schule macht Persönlichkeit.

Die gemeinnützige Heraeus Bildungsstiftung mit Sitz in Hanau setzt sich seit 1965 für Bildungsthemen ein. Seit 2009 unterstützt sie **Lehrkräfte** und **Schulleitungen** mit Weiterbildungen, Inspiration und Wertschätzung für ihre Tätigkeit. Fokusthemen sind: Persönlichkeitsentwicklung, Führung, Beziehungsgestaltung Positive Psychologie und Transformation. In Hessen wird sie seit 2017 vom Hessischen Kultusministerium mit der Voramtsqualifizierung von angehenden **Schulleiter:innen**

beauftragt, andere Bundesländer folgten mit eigenen Programmen.

Mit dem Deutschen Philologenverband veranstaltet sie seit 2020 den Deutschen Lehrkräftepreis – Unterricht innovativ.

heraeus-bildungsstiftung.de



Was wir bisher erreicht haben

7

Bundesländer arbeiten auf der Ebene der Kultusministerien und Landesinstitute mit uns zusammen.

9.500

Lehrkräfte und Schulleitungen erreichen wir jedes Jahr.

3.120.000 Millionen

Schüler:innen profitieren davon.

Chronik

